

Article paru dans le Courrier Cauchois  
du 2 février 2018

GRAINVILLE-LA-TEINTURIERE

Cérémonie des vœux

# Une année riche en projets



l'assistance était très attentive aux propos des élus départementaux et locaux

Samedi dernier l'assistance était nombreuse à la salle Cauchoise, à l'occasion de la manifestation des vœux du maire René Vimont. Habitants de la commune, des environs, et élus de la CCCA avaient tenu à être présent.

Francis Audou, 1<sup>er</sup> adjoint, a retracé les principaux événements de l'année 2017, marquée par onze naissances, trois mariages et neuf décès. Des travaux d'accessibilité aux commerces ont été réalisés, mais c'est surtout la démolition de la salle des fêtes, devenue vétuste, et la construction à son emplacement de la nouvelle halle réalisée dans le plus pur style normand, qui ont été des points marquants de la vie de la commune.

## La halle inaugurée en mars

René Vimont, dans un long exposé a décrit les problèmes rencontrés par la commune confrontée, comme toutes les autres,

aux restrictions budgétaires qui pèsent lourdement sur la gestion, même si elle est très encadrée. Le maire a également exprimé toute la satisfaction qu'il avait de voir cette belle halle prendre forme, son inauguration devrait avoir lieu le jour de la Foire de la Chandeleur reportée exceptionnellement au 24 mars. De nombreux travaux sont également à l'ordre du jour sur les bâtiments communaux.

Gérard Colin, président de la CCCA, a rappelé les modalités du tri des ordures ménagères

à appliquer. La téléphonie mobile et le haut débit sont également au centre des préoccupations des élus du territoire. Patrice Martin, président du Conseil Départemental, a salué le riche bilan présenté par René Vimont, il a dit son souci de trouver l'équilibre pertinent pour la mise en place des moyens afin de satisfaire l'intérêt général. Jehan-Eric Winckler, sous-préfet, a salué le travail effectué par les maires, et a incité les communes à se regrouper pour aller de l'avant.